

葉栗連区

平成28年11月

地域づくり協議会だより 23号

発行日：平成28年11月1日 発行者：葉栗連区地域づくり協議会

一宮市大毛字南出120番地（葉栗出張所内） 電話：28-9001

☆ 葉栗連区敬老会でおもてなし ☆

9月9日（金）に恒例の敬老会が一宮市総合体育館で開催されました。秋晴れの空の下、巡回バスはフル稼働。会場内は600席が満席となり、市民憲章唱和から式典が始まりました。アトラクションは「笑劇的な面白さ！ そっくり界のご意見番！」と言われる美川憲二さん。本物そっくりの歌声とトーク、豪華な衣装に会場は笑いで盛り上がりました。ある参加者は「敬老会を楽しみにしていました。がんばって生きて来年も来たい」と語っていました。



☆ 葉栗北小学校運動会で親子共にハッスル ☆

9月25日（日）に運動会を行いました。

1・2年生は「ダンシングぱんぷきん」をかわいらしく、3・4年生は伝統のソーラン節をロック調にかっこよく踊りました。5・6年生は雄大な音楽に合わせた組立体操で、会場を魅了しました。どの子も最後まで全力で取り組み、一致団結して協力するすばらしさを体感することができました。

（文・写真 葉北小提供）

☆ 葉栗中学校体育祭で力いっぱい演技 ☆

葉栗中学校では、9月24日（土）に体育祭を行いました。曇天の中、多くの来賓の方や保護者の方にご参観をいただきました。本年度は、「見せつけろ 光り輝く 5つの絆」をテーマに、5つの縦割り群団がそれぞれに応援活動を繰り広げました。また、日頃の授業の成果を集団演技として披露することができました。（文・写真 葉中提供）



☆ 町民運動会で3世代交流 ☆

10月2日（日）、秋本番の大空のもと葉栗中学校にて町民運動会が行われました。参加者は22町内で3200人。心配した雨も競技の熱気に驚いたのかお昼ころには止んで、控席では強い日差しをさえぎるタオルや帽子をかざす人であふれ、大きな声援を送っていました。

町内対抗種目の優勝は「さわやか町内会」でした。



☆ しっかり学べます、寿大学始まる ☆



葉栗寿大学の開校式が9月16日（金）に公民館大会議室で行われました。今年のテーマは「生きがいと健康づくり」で153人が受講されます。日程は11月11日（金）まで全9回。開校日は「葉栗の子どもたちの今」と題して、葉栗小学校の三輪英校長先生のお話でした。ユーモアたっぷりに話される学校の現状に、受講者は笑ったり目を輝かせたりしていました。また、ある受講者は、「最終回の修学旅行の温泉が楽しみ」と話していました。

 歴史探訪

第5弾

歴史を感じる「土居の地蔵まつり」

8月24日の夕方、光明寺土居の普明山観音寺の山門前において、地蔵盆まつりが行われました。始まりは、昭和30年代の耕地整理の時に、土居町内の田畑や道路に祀られていたお地蔵さまを1か所に集めたことです。その後、平成22年8月にお堂を造って安置し、お地蔵さまに交通安全や悪事身代わりを願って始められました。

この日は、子どもたちにお菓子やおもちゃが配られ、山門は小雨の中、およそ100人の参拝者でにぎわいました。



サークル紹介 第2弾

今回は「いきいき体操クラブ」を紹介します。



いきいき体操クラブは6年前にできた新しいクラブです。活動は、毎週火曜日の午後1時から3時に葉栗公民館の大会議室で行っています。会費は月1,000円です。「音楽に合わせて踊り、健康増進を図る」を目標に皆さん和気あいあいのサークルです。文化祭にも出場しています。また、イチゴ刈りやメロン狩りのバス旅行もあります。現在、新会員を募集しています。年齢、男女は問いません。体験や見学もできます。

<連絡先 高橋（0586-51-0859）>

11月～12月のイベント情報

イベント名	開催日	会場	主催
連区文化祭	11月6日（日）9時00分	葉栗公民館ほか	葉栗公民館
連区防災訓練	11月20日（日）9時00分	葉栗中学校	防災推進協議会
独居老人のつどい	11月25日（金）11時30分	一宮市総合体育館	社会福祉協議会
葉栗北小学校ロードレース	12月8日（木）午前中	葉栗北小学校	葉栗北小学校
年末特別警戒	12月29日（木）～30日（金）	葉栗地域全体	葉栗消防団